

04 juil 2005 -02:00

Armand De Decker relance à New York l'idée de la création, au sein de l'ONU, d'un Conseil de Sécurité des questions économiques, sociales et de développement

Le Ministre Armand De Decker s'est rendu à New York du 28 au 30 juin 2005 afin de participer aux travaux du segment à haut niveau du Conseil Economique et Social de l'ONU.

Le Ministre Armand De Decker s'est rendu à New York du 28 au 30 juin 2005 afin de participer aux travaux du segment à haut niveau du Conseil Economique et Social de l'ONU.

04 juillet 2005 Le Ministre Armand De Decker s'est rendu à New York du 28 au 30 juin 2005 afin de participer aux travaux du segment à haut niveau du Conseil Economique et Social de l'ONU. A la demande de la FAO et du PAM, le Ministre belge de la Coopération au Développement a accepté de prononcer l'exposé introductif d'une table ronde consacrée à l'éradication de la pauvreté et de la faim dans le monde. Par ailleurs, le Ministre De Decker a profité de sa présence à l'ECOSOC pour y prononcer, en séance plénière, un discours préconisant la revitalisation de l'ECOSOC par la création en son sein d'un organe permanent et restreint de suivi des grandes questions de développement et de la mise en œuvre des Objectifs de Développement du Millénaire. Ce faisant, le Ministre relançait l'idée avancée en 2004 par la Belgique et l'Allemagne de doter l'ONU d'un Conseil de Sécurité des questions économiques, sociales et de développement. Le Ministre De Decker a également eu des entretiens avec Madame Louise Fréchette, vice-Secrétaire Générale de l'ONU, ainsi qu'avec M. Jean-Marie Guehenno, Secrétaire Générale adjoint chargé des opérations de maintien de la paix. Il a aussi rencontré Mme Veneman, Directeur Exécutif de l'UNICEF, M. Jacques Diouf, Directeur Général de la FAO, et M. Kermal Dervish, Administrateur du PNUD. L'ensemble de ces rencontres avaient pour objet de faire le point sur, d'une part, la réforme de l'ONU et d'autre part, sur la préparation du Sommet du Millénaire + 5 qui, en septembre prochain, portera sur l'avancement de la réalisation des Objectifs de Développement du Millénaire. Par ailleurs ces entretiens ont permis au Ministre d'examiner plus particulièrement la situation politique de l'aide humanitaire et de l'aide au développement en Afrique Centrale. Contact presse : Erik Silance +32 475 75 62  
88erik.silance@diplobel.fed.be Alexandra Mathelot +32 472 50 47 13 alexandra.mathelot@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)